

Sauschießen der Wildschützten

Pöcking – Am vergangenen Donnerstag schossen 20 Wildschützten beim traditionellen Sauschießen wieder ganz besondere Preise aus. Jeder Schütze gab 20 Schüsse mit dem Luftgewehr ab, somit wurde eine Scheibe weniger als üblich geschossen. Nach der Wertung durften sich Senior Anton



Bauer und Schützin Rebecca Stumpenhausen mit jeweils 195 Ringen das erste Stück Schwein aussuchen. Es folgten Herbert Brandl, mit einem 31-Teiler und Joachim Keul mit einem 35-Teiler.

pe

Claudia Stumpenhausen sucht sich ihren Gewinn aus. Foto: dwu